

2h45
11 Km

Situation : Ploumoguer, à 9 km de Saint-Renan, par la D 67

Parking de la plage de Kerhornou

Balises

① à ⑤ blanc-rouge
⑤ à ① jaune

63/05/08
Départ p④
pas retour engrès
→ 1h30



Ne pas oublier

A voir

En chemin

- Chapelle de Locméven
- Village de Kerhornou

Dans la région

- Eglise de Ploumoguer
- Croix de la Peste à Messoufin en Ploumoguer
- Bourg de Trébabu



Aquarelle de N. Debese.

Elle est blottie à l'arrière de la colline, abritée des caprices de l'océan, avec un environnement de qualité. La restauration de cette chapelle en 1982 devrait être un exemple pour la sauvegarde du patrimoine local. L'eau de sa fontaine passe pour guérir de la gale et des maladies de peau.

① En haut du parking, prendre au sud la voie montante. Après le virage, le sentier côtier GR® 34 mène à la chapelle dédiée à saint Méen ou Néven, à 100 m en retrait de la côte.

② Après la visite, revenir au rivage et poursuivre vers le sud, le long d'une falaise sauvage et rocheuse.

③ A Breterc'h un calvaire domine la butte, au village. Un point de vue sur le chenal du Four, la baie des Blancs Sablons et les îles du Ponant. Au passage un coup d'œil au fort aujourd'hui désaffecté, premier maillon des huit forts qui défendaient la baie. Descendre le sentier pour attendre la plage d'Illien.

④ Quitter la plage et se hisser sur la pointe. Un blockhaus de l'occupation allemande a remplacé un ancien fort.

⑤ Poursuivre jusqu'à Prat ar Vaquès, limite sud-ouest de la commune. Quitter le littoral vers Kervillou. Après le village, continuer tout droit sur 250 m vers l'est. Tourner à gauche jusqu'à Mesquernic, pour se diriger plein nord jusqu'à Pratlézoc, via Keranton et Kerhet.

⑥ A Pratlézoc, après 50 m sur la route du bourg à Illien, reprendre à droite par Kerlogué. Au carrefour, virer à gauche plein ouest jusqu'à Coatinzaos, via Kerveuleugan.

⑦ A nouveau direction le nord pour atteindre le village de Kerhornou. Descendre à la plage, à 400 m à l'ouest.

In " Le Pays d'Iroise ...à pieds"

